

La web de la Fundación Cultural Miguel Hernández (www.miguelhernandezvirtual.com) ha recibido más de 49.000 accesos desde su puesta en marcha el 25 de marzo. En estas dos primeras semanas de funcionamiento destaca el día 28 de marzo, coincidiendo con el 61 aniversario de la muerte del poeta, cuando el sitio web que la Fundación dedica al poeta registró 16.000 accesos. Ciudadanos de países como Holanda, Francia, Estados Unidos, Perú e Israel han visitado en este período la página de la Fundación, elaborada por el Taller de Empleo Miguel Hernández con sede en el Centro de Estudios Hernandianos de Orihuela. En conmemoración de la muerte del poeta y dentro de los actos programados en la Primavera Hernandiana, la página web transmitió en tiempo real las '24 horas de poesía', un homenaje popular que se realizó desde la Casa Museo del poeta oriolano y en el que unos dos mil ciudadanos rindieron su particular homenaje a Miguel Hernández poniendo voz a sus poemas. En la web se puede obtener información sobre la vida y obra del poeta, los objetivos de la Fundación, una visita virtual a la Casa Museo, datos sobre las labores del Centro de Estudios Hernandianos, el boletín de inscripción al II Congreso Internacional Hernandiano, todos los actos culturales y noticias referentes a la Fundación, entre otras secciones. Asimismo, el boletín digital 'El Eco Hernandiano' se podrá visitar en la misma dirección en próximas fechas. La web incluye también un apartado interactivo denominado 'Preguntas Hernandianas' en la que los internautas podrán intercambiar información y opiniones sobre cualquier cuestión relacionada con la vida y obra del poeta.